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Neste final de semana, dias 1º e 2 de fevereiro, Torres recebe-
rá diversas manifestações religiosas em homenagem ao Dia de 
Iemanjá e Nossa Senhora dos Navegantes. A programação inclui 
missas, procissões e cerimônias de Religiões de Matriz Africana 
em diferentes pontos da cidade, reunindo fiéis e devotos em cele-
bração.

O evento contará com a participação de diversos centros religio-
sos, que se distribuirão ao longo da orla para realizar suas home-
nagens e rituais tanto no sábado quanto no domingo. Para informa-
ções sobre o ponto de partida de cada grupo, é recomendado entrar 
em contato diretamente com as respectivas lideranças religiosas.

Para a igreja católica, no dia 02 de fevereiro, a programação 
começa às 15h, com uma procissão motorizada que parte da igreja 
Santa Luzia, no Centro e chega à Praça Nossa Senhora dos Na-
vegantes, na praia da Cal, onde ocorre a bênção dos veículos. Em 
seguida, a procissão retorna ao Centro, e, às 16h, será celebrada 
uma missa na Praça Getúlio Vargas, em frente à igreja Santa Luzia.

A prefeitura de Torres, por meio da Secretaria de Cultura e do 
Esporte, apoia a realização das festividades, reconhecendo a im-
portância cultural e religiosa dessas tradições para a comunidade.

Torres celebra Dia de Iemanjá e Nossa 
Senhora dos Navegantes neste final de semana

Iniciou em Torres o Praiano Beach Soccer 2025
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O Mercado das praias sempre
oferece muitas ofertas para você!

MERCADO LÁ FAMÍLIA

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Em ofício enviado ao ministro da Pesca, de-
putados do Litoral Norte explicam que ativida-
de é fundamental para o sustento de duas mil 
famílias na região.

Motivo de preocupação e angústia para as 
famílias pesqueiras de Imbé e Tramandaí, a de-
mora do governo federal para a autorização da 
pesca do camarão na Bacia do Rio Tramandaí 
recebeu a reivindicação dos deputados Alceu 
Moreira e Luciano Silveira (MDB), represen-
tantes da região na Câmara Federal e na As-
sembleia Legislativa. Em ofício endereçado 
neste mês ao ministro da Pesca, André de Pau-
la, os parlamentares reiteram que a atividade 
é essencial para o sustento da classe e pedem 
pela priorização da análise e de uma decisão 
célere.

“Estamos falando de pequenos pescadores 
que, infelizmente, não têm para onde correr. Já 
não bastasse o atraso no pagamento do seguro 
defeso, ainda por cima são impedidos de tra-
balhar e tirar sua renda, mesmo com todos os 

indicativos de que a safra já está muito bem 
desenvolvida”, afirma o deputado Alceu.

Ele também alerta para o risco de perda do 
pescado em decorrência da indefinição, já que 
o camarão-rosa não costuma permanecer por 
longos períodos após atingir a maturação. Esti-
ma-se que cerca de duas mil famílias vivem da 
atividade na região.

“Temos tratado desse assunto com muita 
serenidade, atendendo ao pedido dos prefeitos 
Ique (Vedovato, de Imbé) e Juarez (Marques, 
de Tramandaí). É uma atividade que contribui 
para a sustentabilidade da Bacia e promove a 
dignidade de muitas pessoas. Estamos confian-
tes de que, muito em breve, teremos um desfe-
cho positivo”, explica o deputado Luciano.

“Entendemos a angústia dos pescadores e re-
forçamos nosso compromisso em buscar solu-
ções para que essa liberação aconteça o quanto 
antes. Seguimos atentos e cobrando agilidade 
das autoridades responsáveis”, complementa o 
prefeito de Tramandaí, Juarez Marques.

Alceu e Luciano pedem pela liberação da
pesca do camarão na Bacia do Rio Tramandaí

Essa linda cachorra foi resgatada após 
ser atropelada. Então recebeu atendi-
mento veterinário e teve sua saúde resta-
belecida. Agora ela aguarda ser escolhi-
da para adoção. Se estiveres pensando 
em adotar, olhe com amor para ela, os 
animais que não são mais filhotes tam-
bém são adoráveis,  são cheios de amor 
e serão sempre agradecidos a quem lhe 
deu uma nova vida.  Adote, ninguém per-
de por adotar,  muito pelo contrário,  os 
animais enchem nossas vidas de alegria 
e amor. 

Por Fabi Corrêa

Cachorra castrada e
vacinada para adoção

Equatorial: Problemas que surgem 
constantemente com a falta de vistoria

Em Três Cachoeiras, surgem pro-
blemas constante em virtude dos maus 
serviços prestados pela Equatorial. 
Fios de luz entupindo valas, espalha-
dos pelas estradas, causando transtorno 
em caminhãos que passam. Secretário 
das Industria e Comércio desabafou em 
uma das conversas, sobre a mágoa de 
ver o que está sendo deixado a desejar 
pela Equatorial.     
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A prefeitura de Torres, através do 
secretário de Planejamento e Partici-
pação Cidadã, Guilherme Biasi em par-
ceria com o GIGOV/CAIXA, avançou 
nos preparativos para a pavimentação 
asfáltica de dois trechos no bairro Pira-
taba, atendendo a demandas históricas 
da comunidade. A obra, que incluirá sis-
temas de drenagem e sinalização, visa 
melhorar a mobilidade, segurança viá-
ria e valorização imobiliária.

Além disso, a reunião com a CAIXA, 

Começaram na 
terça  (27), as obras 
de acesso à Ponte 
de Concreto, loca-
lizadas na divisa 
entre os municípios 
de Torres e Passo 
de Torres. A inicia-
tiva, que é fruto de 
ajustes no Termo de 
Convênio Intermu-
nicipal firmado en-
tre as duas cidades, 
visa melhorar a in-
fraestrutura local e 
garantir maior segu-

Na tarde desta segunda-feira, 27 de janeiro, 
o deputado federal Alceu Moreira (MDB) este-
ve em Torres para uma visita oficial ao prefei-
to Delci Dimer. Durante o encontro, o deputado 
conversou com o prefeito, alguns secretários 
municipais e o vice-prefeito André Pozzi, discu-
tindo diversas pautas de interesse da cidade e 
as ações em andamento.

Logo após a reunião, seguiram para a pon-
te de concreto que está passando por ajustes 
importantes para atender às novas normas de 
segurança e tráfego. O objetivo das adequações 
é garantir que a estrutura da ponte não seja so-
brecarregada por caminhões, evitando danos à 
infraestrutura e aumentando a segurança para 
todos os motoristas que utilizam a via.

O prefeito Delci Dimer, juntamente com o de-
putado Alceu Moreira, destacaram a importância 

dessas obras para a cidade, frisando que a se-
gurança viária é uma prioridade. O vice-prefeito 
André Pozzi também ressaltou o compromisso 
da administração municipal com o desenvolvi-
mento e a melhoria das 
condições de tráfego 
em Torres.

A visita do deputado 
federal foi uma oportu-
nidade para fortalecer 
a parceria, com foco 
em melhorias que be-
neficiem diretamente a 
população torresense. 
Acompanhar de perto 
as obras e projetos em 
andamento também 
demonstrou o compro-

misso das autoridades 
locais em garantir que 
os recursos sejam apli-
cados de forma eficaz e responsável.

Deputado Alceu Moreira visita prefeitura de 
Torres e acompanha ajustes na Ponte de Concreto

rança e mobilidade 
para a população.

O projeto, que 
está sendo execu-
tado pelo municí-
pio de Torres, inclui 
a concretagem da 
barreira de acesso 
à ponte, uma etapa 
fundamental para o 
aprimoramento do 
tráfego na região.

“Essa obra é um 
passo importante 
para a melhoria da 
infraestrutura de 

nossa cidade. A par-
ceria entre os dois 
municípios é funda-
mental para 
que possa-
mos avan-
çar juntos 
no desen-
vo lv imen -
to da nos-
sa região. 
E s t a m o s 
comprome-
tidos em 
c o n t i n u a r 
investindo 

em obras que me-
lhorem a qualidade 
de vida dos nossos 

Obras de acesso à Ponte de Concreto iniciam em Torres
cidadãos e tornem 
Torres ainda mais 
acessível e moder-

na”, afirmou o pre-
feito de Torres, Del-
ci Dimer.

principal financiadora de recursos fe-
derais, abordou projetos futuros, como 
saneamento básico, ampliação de vias 
e modernização de espaços públicos, 
alinhados a políticas nacionais de de-
senvolvimento urbano.

De acordo com o secretário de Pla-
nejamento, a pavimentação dos trechos 
selecionados é “uma resposta a anos 
de reivindicações da comunidade”. Ele 
destacou que, além de resolver pro-
blemas imediatos de infraestrutura, o 

projeto servirá como 
base para futuras in-
tervenções no bairro. 
“Estamos não ape-
nas entregando as-
falto, mas planejando 
uma rede integrada 
de drenagem e sina-
lização, garantindo 
que a obra tenha du-
rabilidade e qualida-
de”, explicou.

Prefeitura de Torres avança em projetos de infraestrutura com apoio do GIGOV/CAIXA



Aura “brilhante”
Obrigado, agradecido, gratidão, com li-

cença, desculpa, de nada, são afirmativas 
que muitos não se lembram de manifestar 
regularmente e certamente perdem a oca-
sião de usufruir grandes benesses no que 
diz respeito à melhoria da aura. Aura, é a 
antecâmara do espírito. É envoltório que 
nos rodeia e está relacionada diretamente 
a nossa psicosfera. Aquilo que pensamos.

Ora, toda vez que proferimos palavras 
que exprimem gratidão ou humildade, isto 
nos envolve de extrema fragrância, que 
faz com que outras pessoas a nossa volta 
se encantem com o gesto e nos veja com 
olhar elevado, vindo assim nossa aura ficar 
mais brilhante, e sermos vistos por espíri-
tos de maior evolução, e agraciados com a 
companhia destes irmãos que vão nos pro-
porcionar boas intuições, nos ajudando na 
trajetória terrestre. 

Utilizando tais afirmativas certamen-
te vamos aos poucos exercitando nossa 
capacidade de amor ao próximo como o 
Mestre Jesus nos aconselhou, tornando 
assim nosso Planeta melhor para futuras 
gerações. Quando pedimos desculpas nos 
colocamos numa posição de defesa para 
qualquer nova agressão que possa estar 
em curso contra nós, e quando agradece-
mos, demonstramos ser generosos à pes-
soa que recebe esta exaltação, a qual nos 
enxergará com alegria, e sem saber refle-
tirá uma psicosfera que beneficiará nossa 
aura.

Já notou quando alguém invade nosso 
espaço sem pedir licença como isso nos 
desagrada? Seja nos batendo com carrinho 
no supermercado, nos empurrando num 
transporte coletivo, ou no trânsito nos cor-
tando a frente. Pois esta energia que causa 
mal estar em nós, é a mesma que emitimos 
quando não pedimos licença a outrem!

Não basta sentarmos a mesa com talhe-
res bem dispostos, guardanapos e copos 

convencionados e 
tratarmos mal o gar-
çom! O mundo está 
carente de gentile-
zas. 

Mudemos nosso 
proceder e “brilhare-
mos” mais.
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Muitas pessoas vivem e sofrem do medo. 
Vejam que o medo é uma das causas prin-
cipais também do mal. O medo pode defor-
mar a nossa própria essência e aí forma-se 
o mal.  Freud, o pai da psicanálise, dizia que 
o medo consiste em perder o amor e ser 
abandonado. O medo leva o ser humano 
não só à impotência, mas também à pericu-
losidade e ao terror. Ele reage ao seu medo, 
espalhando medo. Por isso o medo gera 
medo, cria males. Santo Agostinho também 
falava, nesse sentido, de que no ambiente 
do medo só se propaga terror. Nós podía-
mos, diante disse, nos perguntar o que cura 
esse medo e esse terror? Na verdade, eles 
precisam de uma atenção maior, precisam 
de mais amor. Se nós olharmos a Epístola 
de João, nós leremos o seguinte: “no amor 
não há temor, pois o amor perfeito joga fora 
o temor, temor supõe castigo, e quem teme 
não é perfeito no amor”. Esse amor, que é 
também um amor de cura, se manifesta para 
nós em Jesus Cristo, que mostrando o amor 
desce até as origens primeiras do medo, que 
nós dizemos inferno. Jesus veio ao nosso 
encontro com a sua bondade, de forma que 
as pessoas ao seu redor pararam de sentir 
medo e cheias de confiança passam a ouvir 
a Sua palavra. Palavra que é de força, de 
estímulo, de superação do medo, de supe-
ração das exclusões, porque Jesus, quando 
se aproxima da pessoa, faz com que ela ati-
ve dentro de si a força interior, a força da 
presença de Deus, que está dentro de nós. 
Por isso, toda mensagem de Jesus consiste 
em tomar-nos pela mão e conduzir-nos de 
volta ao paraíso perdido, passando pelos 
anjos guardiões com suas espadas de fogo 
e devolver-nos Deus como realmente é. Je-
sus nos devolve Deus não como proibidor, 
castigador, mas mostra Deus como a fonte 
da confiança. Quando nós percebemos que 
o ser humano possui medo e que ele está 
confuso por causa desse medo, apenas um 
amor compreensivo e acolhedor pode redi-
mir e salvar. Por isso, nós devemos perceber 
o medo que existe em nós, quais as suas ra-
ízes e encontrar caminhos de superação dos 
medos, porque o medo nos apequena muito, 
e pode nos afastar de nossa essência, que 
é de amor e bondade, vivida e transparente 
para os outros. Pense nisso.

A aquietação do medo pelo amor

DIA 31 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa Luzia; 
19h, Sagrado Coração de Jesus (Recreio); 20h, 
Sagrada Família (Itapeva Sul).

DIA 1º/02 (SABADO) - 18h, São Domingos; 
18h30min, Nossa Senhora Aparecida (Parai-
so); 19h30min; Santa Luzia; 19h30min; Santo 
Antônio (Estrela); 20h, São Francisco.

DIA 02/02 (DOMINGO) - 7h30min,  São Do-
mingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senhora 
dos Navegantes (Real); 10h, Santo Antônio 
(São Jorge); 15h, Procissão e Missa na Praça 
Getúlio Vargas;  18h, São Domingos; 19h30min, 
Santa Luzia.

PARÓQUIA SÃO
DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá meus amigos leitores!
Buscando trazer ao nosso espaço novi-

dades sobre o turismo, hoje quero abordar 
o quanto é necessário existir planejamento 
e sustentabilidade em todas nossas ações, 
onde no turismo não é diferente.

Quando falamos em planejamento e sus-
tentabilidade voltadas para os muitos seg-
mentos turísticos que existem, não pode-
mos esquecer de todo o processo, onde o 
mesmo utiliza-se para o sucesso de recur-
sos naturais, culturais, sociais, econômicos 
e muitos outros.

Pensar em sustentabilidade é garantir 
que estes recursos estejam em harmonia, 
havendo harmonia entre todos, ações e pla-
nejamentos públicos, privados, envolvendo 
as comunidades receptoras, os serviços e 
os visitantes.

Não podemos pensar isoladamente 
ações que por mais que visam qualificar, o 
processo em busca de sustentabilidade em 
toda e qualquer atividade turística é muito 
complexa, não existe uma fórmula mágica 
de sucesso, pois devemos respeitar e iden-
tificar semelhanças, diferenças, fortalecer 
os pontos positivos, sempre estar aberto 
para identificar os pontos negativos e tentar 
fazer com que estes últimos sejam resolvi-
dos de forma a respeitar a natureza, a cul-
tura e as pessoas.

Uma tarefa nada fácil, você não acha? 
Mas o bom de tudo isso é saber que existe 
muitas pessoas, profissionais, destinos tu-
rísticos, comunidades buscando qualidade 
de vida de tudo e todos no turismo!

Seguimos aqui escrevendo e refletin-
do por dias melhores para o turismo, em 
consequência de muito planejamento e 
sustentabilidade onde a qualidade de vida 
dos atores neste processo depende de nos-
sos discursos, mas muito mais de nossas 
ações! 

Até semana que vem!

Planejamento e 
Sustentabilidade no Turismo
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Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Cicatrizes podem até desaparecer da 
superfície, mas ficam rasgando por dentro, 
não importa o tempo que passe. 
Os traumas não nos abandonam porque 
aprendemos a seguir vivendo.  
E nós mulheres sabemos muito o que isto 
significa. As estatísticas de mulheres trau-
matizadas por relações abusivas e tóxicas 
são alarmantes.  
O que nos deixa uma esperança é que 
hoje, nós mulheres nos autorizamos a 
falar, não apenas nas rodas de conver-
sas com as amigas, mas denunciando e 
mostrando quem são esses homens que 
muitas vezes se dizem desconstruídos 
do machismo e misoginia tão difícil de ser 
eliminado. 
A dor de uma mulher é a dor de todas as 
mulheres.  
É a dor de gerações.  
E é através das narrativas sobre elas que 
poderemos não só combater, mas não 
aceitar de forma alguma estar passiva 
diante de qualquer situação de abuso que 
outras mulheres sofram. 
Precisamos educar nossas crianças para 
que essas dores não se perpetuem. Para 
que possamos sermos mulheres e homens 
livres de relações tóxicas e abusos. 
Amar nada tem a ver com posse.  
Amar é aprender juntos a alçar voo. É 
saber que não somos um. É reconhecer 
o outro como diferente. É admirá-lo nessa 
diferença.  
É poder ser quem somos. Sem medos.

A dor de uma é a dor de todas
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Fevereiro de 2025 
tem alguns eventos bem 
importantes no céu. Os 
eventos mais relevantes 
são que dois planetas 

deixam o movimento retrógrado e passam 
e se movimentar diretamente, isso para a 
astrologia é muito bom! 

No início do mês, dia 04/02, Júpiter o 
planeta da expansão, deixa o movimento 
retrógrado e segue em movimento direto 
até o mês de junho, quando ingressará em 
Câncer. Júpiter em Gêmeos em movimento 
direto ajuda a comunicação, as trocas e 
o aprendizado em geral, porém, devemos 
cuidar também com falsas informações, 
pois também aumentam. 

No dia 04/02, Vênus, o planeta do amor 
e das questões financeiras, deixa Peixes e 
ingressa em Áries, mudando radicalmente 
a abordagem afetiva. Vênus em Áries é 
muito franca, objetiva e, sobretudo, inde-
pendente. Amores sufocantes, relações 
grudentas e pessoas dependentes são 
rapidamente dispensadas por esta Vênus. 

No  dia 14, Mercúrio, o planeta da co-
municação ingressa em Peixes, deixando a 
comunicação racional e lógica de Aquário e 
abordando a comunicação com muito senti-
mento e intuição. É hora de perceber o que 
se comunica na expressão e não somente 
nas palavras. 

No dia 18, o Sol ingressa em Peixes, úl-
timo signo do zodíaco. Para os astrólogos, 
o ano começa quando o Sol ingressa em 
Áries, então, o Sol em Peixes representa a 
finalização de um ciclo. É hora de concluir! 

No dia 23, é Marte, o planeta das de-
cisões, quem passa a se movimentar de 
forma direta! MARAVILHA! Marte direto nos 
tira da zona de indecisão e nos obriga a 
escolher. 

No dia 27, temos a lua nova em Peixes, 
uma lua nova sem eclipses, as próximas lu-
nações envolvendo Peixes e Virgem terão 
eclipses, então teremos muitas surpresas. 

Que venha fevereiro, de braços abertos, 
em toda sua beleza. 

O céu de fevereiro

Momentos
de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Ah, o amor!!!
Não! Não quero ser o caos na tua vida, 

nem mesmo a paixão que arrasta tua 
alma para os delírios.

Quero ser menos, quero ser o teu con-
forto, quero ser a brisa suave, a calmaria;

Mesmo que tudo esteja desmoronando, 
eu quero ser o teu esconderijo. Quero ser 
teu final de tarde, aconchegados na rede, 
depois de um dia intenso de trabalho.

Quero ser o cafuné gostoso, a co-
berta quentinha, nada de clichês!   
Os clichês dos filmes nada me atraem; 
eles nos fazem acreditar que para amar 
precisa sofrer constantemente.

Eu não quero sofrer, nem menos fazer 
sofrer; quero ser o teu refúgio, teu porto 
seguro, teu apoio, teu momento!

Sabe aquele momento que você não 
quer esquecer? Ele não te traz sofrimen-
to; bem pelo contrário: ele te traz paz, te 
traz harmonia e te faz lembrar como é 
bom estar a dois. Esqueça as borboletas; 
não misturem ou não idealizem o amor 
dos livros, novelas ou filmes.

Aqui estamos falando de vida real, do 
dia a dia, da parceria, da amizade e da 
lealdade. Não falo de fidelidade; mui-
tos confundem lealdade com fidelidade. 
Quando um não quer, dois não fazem; já 
se dizia o ditado.

Estou falando de muito mais que isso: 
da rotina e da magnitude de estar a dois e 
fazer valer a pena.

Amar é também construir um lar onde 
cada risada ecoa e cada lágrima é com-
partilhada. É encontrar beleza nas peque-
nas coisas do cotidiano e valorizar cada 
instante como um presente precioso. 

E quando os desafios surgem, que pos-
samos enfrentá-los juntos, lado a lado. 
Porque o amor verdadeiro se fortalece nas 
adversidades e brilha ainda mais quando 
superamos as tempestades da vida.

Neste final de semana, 1º e 2 de fevereiro, 
Torres receberá o projeto “Transformers”, um 
caminhão-escritório da Defensoria Pública do 
Estado, que estacionará na Avenida Beira-Mar, 
no meio-fio da Praia Grande, em frente à Pra-

ça Claudino Nunes Pereira. A ação, voltada ao 
combate da violência contra a mulher e ao fe-
minicídio, ocorrerá a partir das 10h até o perí-
odo da tarde, oferecendo atendimento jurídico, 
orientações e apoio psicossocial às vítimas.

A iniciativa integra esforços de campanhas 
como a HeForShe (Eles por elas) e a Frente 
Parlamentar de Homens pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres, reforçando a necessidade 
de engajamento masculino na causa. O objeti-
vo é ampliar o acesso a direitos, informar sobre 
medidas protetivas e conscientizar a comunida-

de sobre a gravidade 
dos casos de feminicí-
dio.

Além dos atendi-
mentos individuais, 
serão promovidas atividades educativas e dis-
tribuição de materiais informativos. A ação 
conta com o apoio de autoridades como o De-
fensor Público-Geral do Estado, Dr. Nilton 
Leonel Arnecke Maria, e a Defensora Pública 
Chefe de Gabinete, Dra. Fabiane Lontra. Tam-
bém participam o deputado estadual Adão Pret-
to Filho, presidente da Frente Parlamentar na 
Assembleia Legislativa, e Edgar Pretto, líder do 
HeForShe e presidente da CONAB.

Defensoria Pública irá realizar atendimento especializado 
contra violência à mulher em Torres com caminhão-escritório



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

31/01/2025 - 06

S E R R A 
& PRAIA

Chame os 
amigos e a 

família 
 
A celebração de 

89 anos da nossa 
SAPT será neste 
sábado, dia 01/02, 
com muitas atra-
ções: 

A partir das 19h, 
à beira das piscinas, 
junto à orla do Mam-
pituba

- Sócios têm en-
trada gratuita e de-
vem retirar pulseira 
VIP, convidados pa-
gam R$ 40

- Abertura com DJ 
Lucas Benetti

- Show da banda 
Nacional Kid

- Encerramento 
com Radiola Samba 
Soul

Para saber mais, 
fale com a secre-
taria pelo whats 51 
3664-1221 

Parceria @pinho-
construtora e @baz-
zepvc

#vemprasapt

Na manhã de se-
gunda-feira, 27 de 
janeiro, o presidente 
da Câmara de Vere-

adores, Ricardo dos Santos, se reuniu com 
o prefeito Beto Roldão para discutir a reto-

Vereadores buscam retomada das 
obras de contenção do Rio Mampituba

mada das obras de contenção do Rio Mam-
pituba. A obra prevê a instalação de gabiões 
ao longo do rio, no trecho da comunidade 
da Vila Brocca, e conta com recursos desti-
nados pela deputada federal do Republica-
nos, Franciane Bayer.

Considerada uma 
das ações mais im-
portantes para o de-
senvolvimento e se-
gurança da cidade, a 
obra foi iniciada em 
2024 e interrompida 
antes de sua conclu-

são por questões ambientais.
Com a renovação da licença ambiental, 

a expectativa é que as obras sejam retoma-
das no mês de fevereiro. A contrapartida 
financeira para a finalização da obra será 
garantida por meio de uma parceria entre a 
Câmara Municipal e a Prefeitura de Mam-
pituba.

“A Câmara de Vereadores vai repassar 
um valor, e a Prefeitura completará o res-
tante para que possamos concluir essa obra, 
que é de fundamental importância para 
nossa cidade”, afirmou o presidente Ricar-
do dos Santos.

O encontro também contou com a pre-
sença do presidente da AIRIM - Associacao 
de Irrigantes do Rio Mampituba, além dos 
vereadores César Roldão e Daniela Brocca.
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Todas as provas levam à criminosa
Deisi dos Anjos, que de “Anjo” não tem 

nada, suspeita de matar três pessoas 
durante uma confraternização natalina 
através de um bolo envenenado, recebeu 
arsênio através de uma entrega pelos 
Correios.

Segundo o chefe da Polícia Civil, Fer-
nando Sodré, dados que haviam sido soli-
citados aos Correios mostram a assinatura 
da suspeita no comprovante de entrega de 
uma encomenda de arsênio.

Mensagens recuperadas do celular de 
Deise revelam que ela pesquisou sobre 
arsênio na internet antes dos crimes e que 
tentou encobrir seus rastros, manipulando 
a família. Ela tentou cremar o corpo do 
sogro para esconder vestígios do crime, 
diz a polícia.

Gostaria muito de entrevistar o advoga-
do da  “criminosa” pra saber do seu argu-
mento

Todos os detalhes de segurança e documenta-
ção estão acertados para a realização da tradicio-
nal Procissão Fluvial da Festa dos Navegantes, no 
próximo domingo (2). Na última sexta-feira (24), 
o vice-prefeito de Passo de Torres, Mateus Por-
to, recebeu os oficiais da Capitania dos Portos de 
Tramandaí (Marinha) para uma reunião, garantin-
do a autorização necessária. O evento, começa às 
14h, no Rio Mampituba.

Durante a reunião, foi definido que embarca-
ções pesqueiras de maior porte poderão transpor-
tar, no máximo, 20 pessoas. Já as embarcações 
menores deverão respeitar suas respectivas ca-

Prefeitura e Marinha acertam detalhes para 
a Procissão Fluvial da Festa dos Navegantes

pacidades. Todos os ocupantes devem, obrigato-
riamente, usar coletes salva-vidas durante todo o 
percurso.

O prefeito Valmir Rodrigues, que estava em 
outro compromisso, delegou ao vice-prefeito 
Mateus Porto a responsabilidade de conduzir o 
encontro. “Nossa administração valoriza a lega-
lidade e a transparência em todas as suas ações. 
Por isso, é essencial que a Procissão Fluvial seja 
realizada com toda a segurança e organização ne-
cessárias,” destacou Mateus.

Os oficiais da Capitania dos Portos detalharam 
os procedimentos para a obtenção da autorização 
do evento e reforçaram os cuidados necessários 
com a segurança dos participantes, a capacidade 
das embarcações e o suporte de equipes do Cor-
po de Bombeiros, especializado em salvamento 
aquático.

O secretário de Pesca, Osmar Ramos, já havia 
encaminhado o ofício solicitando a autorização no 
dia 14 de janeiro. Em resposta, a Capitania dos 
Portos enviou o ofício nº 12/20/995, autorizando a 
realização do evento. “Nosso objetivo sempre foi 

preservar a tradição da 
procissão fluvial, mas 
também garantir toda 
a segurança e organi-
zação necessárias. É uma honra contribuir para 
essa grande celebração em homenagem a Nossa 
Senhora dos Navegantes, que é tão esperada por 
toda a comunidade,” afirmou Osmar.

Também participaram da reunião o secretário 
de Administração, André Porto, o secretário de 
Turismo, Paulinho Gaiteiro, e o presidente da Co-
lônia de Pescadores Z-18, Adriano Delfino Joa-
quim.

Foi realizada uma 
vistoria na área desti-
nada à construção da 
estação de tratamento 
de esgoto em Passo de 
Torres. A ação é uma 
etapa fundamental para 
a emissão da licença 
ambiental necessária 
à viabilização da obra, 
que será no Currali-
nhos.

“Após a desapro-
priação da área, os pró-
ximos passos incluem 
a obtenção do licencia-
mento ambiental e a fi-
nalização da documen-
tação necessária para 
a abertura do processo 
licitatório”, explica o 
chefe de Operações da 
CASAN, Maicon Dio-
ne Clarinda. Ele acredi-

ta que as obras poderão 
começar ainda no pri-
meiro semestre deste 
ano.

O prefeito Valmir 
Rodrigues explica que 
a localização é estra-
tégica por ser central 
entre as comunidades, 
o Centro e as praias. 
“A nossa administra-
ção fez todos os esfor-
ços para viabilizar a 
implantação do sane-
amento básico e con-
tinuaremos agilizando 
todas as etapas para 
que a obra se torne re-
alidade o mais breve 
possível”, projeta.

Também partici-
param da vistoria, o 
secretário de Meio 
Ambiente Juliano Bu-

gallo Borba; o gerente 
da unidade em Passo 
de Torres, Wellington 
Réus de Araújo; e a 
técnica Ágata Quadros. 
“Além de melhorar a 
saúde e o bem-estar 

da população, o pro-
jeto contribuirá para a 
proteção dos recursos 
hídricos e do meio am-
biente como um todo”, 
finaliza o secretário de 
Meio Ambiente.

Prefeitura e Casan fazem vistoria para implantação 
da estação de tratamento de esgoto em Passo de Torres
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Janeiro/Fevereiro

Romildo Hahn, de 
Dom Pedro de Al-
cântara, comemora 
seu aniversário hoje 
(sexta, 31). ”Que 
esse novo ciclo seja 
repleto de conquis-
tas, alegrias e mo-
mentos incríveis. 
Feliz aniversário!”

Carmem Lúcia de 
Souza, de Passo de 
Torres, comemora 
mais uma primavera 
hoje (31).  “Feliz ani-
versário! Que o seu 
dia seja tão especial 
quanto você e cheio 
de momentos ines-
quecíveis!”

Valdemar Bre-
solin, de Torres, 
completa mais um 
ano de vida hoje 
(31). ”Feliz aniver-
sário! Que hoje e 
sempre você seja 
cercado de amor, 
saúde e realiza-
ções.”

Fagner Shar-
dosim Carlos, de 
Morrinhos do Sul, 
festeja mais um 
aniversário sexta 
(hoje, 31). “Que 
cada novo ano tra-
ga consigo mais 
sabedoria, felicida-

de e conquistas. Feliz aniversário!

Evaldo Maggi, de 
Torres, comemora 
neste sábado (1º/02) 
mais um ano de vida. 
”Feliz aniversário! 
Que sua vida conti-
nue sendo essa linda 
jornada cheia de mo-
mentos especiais.”

Luciano Reus Pe-
reira,  de Mampituba, 
comemora amanhã 
(1º/02), mais um ani-
versário. ”Parabéns! 
Que cada instante 
do seu novo ano de 
vida seja abençoado 
com muita felicidade 
e amor.”

Raquel Matos, de 
Dom Pedro de Al-
cântara, apaga as 
velinhas no domin-
go (02). ”Parabéns! 
Que você continue 
espalhando alegria 
e inspirando todos 
ao seu redor.”

Luzia Hahn, de 
Três Cachoeiras 
comemora mais 
uma primavera 
na segunda (03). 
”Parabéns! Que 
você tenha mui-
tos motivos para 
sorrir e celebrar 
ao longo des-
se novo ano de 
vida.”

Anita Pereira Lo-
pes, de Torres, colhe 
mais uma rosa no jar-
dim da existência hoje 
(31). “Feliz aniversário! 
Que o seu dia seja tão 
especial quanto você 
e cheio de momentos 
inesquecíveis!

Nikoly Coutinho, 
de Torres,  apaga as 
velinhas na segunda 
(03). Parabéns pelos 
15 anos! Que essa 
nova fase seja cheia 
de alegria, aventuras 
inesquecíveis e mui-
tos sonhos realiza-
dos. Você merece o 
mundo!

Valmir Pardal, de 
Torres, comemora 
mais um ano de vida 
na quarta (05). “Feliz 
aniversário! Que você 
seja abençoado com 
muita saúde, amor e 
paz em todos os dias 
da sua vida.”

Pedro José Ma-
chado Pacheco, de 
Torres, comemora 
mais um aniversá-
rio amanhã (1º). 
”Que seu dia seja 
cheio de amor, ale-
gria e muitas sur-
presas boas. Feliz 
aniversário!

Frase da semana 
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Na manhã desta segunda-feira, 27 de janeiro, 
aconteceu na sala de reuniões do gabinete uma 
reunião com a presença de todos os vereadores 
e secretários municipais. Durante o encontro, di-
versas pautas importantes para o município foram 
discutidas e encaminhadas, visando o avanço e a 
melhoria da qualidade de vida da população.

Entre os temas abordados, destacaram-se o 
convênio da Mata Atlântica, o reajuste dos servi-
dores municipais e os processos seletivos. Tam-
bém foram debatidas questões relacionadas ao 
bem-estar animal, o leilão do maquinário da Se-
cretaria de Obras, e o repasse de recursos para o 
hospital Nossa Senhora dos Navegantes. Outro 
ponto importante da reunião foi a regularização 
da Guarda Municipal e a atualização dos subsí-
dios do Conselho Tutelar.

A alteração da legislação para viabilizar pa-
gamentos por Pix, o estacionamento rotativo, a 
reforma administrativa e o concurso público tam-
bém foram discutidos com a intenção de melhorar 
os serviços públicos e a infraestrutura da cidade. 
Outro tema de grande relevância foi a questão das 
emendas e os investimentos em asfaltos, com des-
taque para a nova entrada da cidade.

Além disso, a servidora da Ouvidoria, Nitiana 
Tolfo, explicou o funcionamento do processo. O 
encontro também contou com a participação da 
Secretaria de Trabalho, Indústria e Comércio, que 
surpreendeu a todos ao presentear os vereadores, 

O Vereador Rogerinho falou na 
Tribuna que fez Indicação a Prefei-
tura de Torres para que o transpor-
te coletivo municipal seja gratuito 
para os torrenses. Ele explica que 
o transporte coletivo urbano é um 
direito necessário à existência das 
cidades sustentáveis no Estatuto 
das Cidades e deve-se garantir a 
todos o acesso a ele da forma mais 
ampla possível, digna e sem inter-
rupções pois o  transporte público 
fortalecido, de qualidade e 
acessível a população tem 
função importante na pro-
dutividade do trabalho,  na 
diminuição dos gases de 
efeito estufa e proteção do 
meio ambiente,  na melho-
ria das condições de vida 
nas áreas urbanas e rurais, 
fortalece o comércio local 
porque amplia a circulação 
de pessoas ocupando as 
calçadas e gerando fluxo e 
vitalidade, trazendo acesso 
a educação. Também re-

o prefeito Delci Dimer e o vice-prefeito André 
Pozzi com artesanatos produzidos pela iniciativa 
Entre Faróis.

O encontro demonstrou a harmonia entre as di-
versas esferas do governo municipal e a disposi-
ção em trabalhar de forma conjunta para garantir 
um futuro melhor para Torres e seus habitantes.

Junto com o prefeito Delci Dimer e o vice-pre-
feito André Pozzi, estavam na reunião o procura-
dor municipal, Regis de Souza, o chefe de gabi-
nete, Franciell de Oliveira, os secretários Blando 
Ferreira, Dilson Boaventura, Douglas Gomes, 
Felipe Valim, Gabriel de Mello, Gilberto Bock, 
Guilherme Biasi, Jacó Miguel, Michele Brocca, 
Neusa Oriques, Patrícia Sousa e Rosa Lummertz. 
Junto com o presidente da Câmara de Vereadores, 
Igor Bereta (MDB) estavam presentes também 
os vereadores, Antenor Behncker (MDM), Car-

la Daitx (PP), Carlos 
Jaques (PP), Claudio 
Freitas (REPUBLICA-
NOS), Claudio Rocha 
(MDB), Deise Clezar (PSDB), Gibraltar Vidal 
(PP), José Ricardo Milanes (PL), Luciano Rau-
pp (PSDB), Moisés Trisch (PT), Rafael Silveira 
(PSDB) e Rogério Evaldt (PP). Se fizeram pre-
sente o chefe da Guarda Municipal, Milton Pa-
checo e a servidora Edinéia Pallú.

Reunião com vereadores e secretários aconteceu 
na última segunda na sala de reuniões do gabinete

força o papel do Estado na prote-
ção dos direitos fundamentais dos 
cidadãos,  mantendo o mercado 
produtivo dando acesso a traba-
lhadores para seu local de traba-
lho, garantindo também o acesso 
à serviços essenciais de saúde. “É 
uma forma de garantir a democra-
tização ao transporte público,  sen-
do instrumento de política social e 
fomento da economia local”, con-
clui Rogerinho.

Rogerinho pede transporte público gratuito para 
população torrense através da Indicação N° 51/2025 



Peixes - 20/02 a 20/03 - O conforto da sua casa e o apoio de quem te 
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Receitas de Família - Farofa de banana fácil

Áries - 21/03 a 20/04 -  A semana tende a pedir 
atenção mais voltada para os seus estudos. No fim 
de semana, reserve um tempo para refletir sobre o 

equilíbrio entre dar e receber nas relações.

 Touro - 21/04 a 20/05 -  Prefira ficar longe de 
fofocas e brigas. Também vale se cuidar 
fisicamente, porque o corpo pode sentir o 

peso do ritmo mais acelerado.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Tente deixar a sua sensibilidade fluir no trabalho, mas 
cuidado com a tendência a presumir o que não sabe. Faça o que te deixa feliz e 
coloque você em primeiro lugar.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Cuide da sua saúde mental e física e fique de olho em 
oportunidades, inclusive de viagens. Não se esqueça que o que e quem realmente 
importa para você precisa ser priorizado.

Leão - 22/07 a 22/08 - Fique atento com as finanças e parcelas que podem se 
acumular. No trabalho, sua criatividade vai te destacar, então confie em suas 
habilidades e aproveite as oportunidades.

Virgem - 23/08 a 22/09 - Novidades de trabalho podem surgir e trazer 
alegrias, mas algumas escolhas vão ser necessárias. Lembre-se de cui-
dar da sua saúde e respeitar os seus limites. No amor, procure ir com 

calma e não se envolva em problemas dos outros.

Libra - 23/09 a 22/10 - Pode ser bom ser mais seletivo nos encontros e 
interações. Grandes emoções podem surgir, mas modere nos excessos. 
Tudo o que envolve a vida intelectual pode estar em destaque, e você pode 

aproveitar a onda.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Cuide bem da sua base emocional e evite 
exagerar nas festas. Também é um bom momento para dar uma revi-
sada boa em suas finanças.

Sagitário - 22/11 a 21/12 -  Abra sua mente para novas ideias e 
seja flexível. Dedique um tempo para melhorar a sua casa e saiba 
pedir ajuda quando precisar.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 --  Reflita sobre o que realmente é importan-
te, sobre as suas metas e comece a guardar mais. Busque organizar o 
seu tempo com inteligência. 

Aquário - 21/01 a 19/02 -  A criatividade está em alta, o que vale apro-
veitar. Mas tenha cuidado com riscos desnecessários, especialmente nas 
finanças. Respire e pense antes de gastar ou de assumir algum compro-

misso financeiro.

Ingredientes:
2 bananas-prata
2 colheres de sopa de man-

teiga
1/2 cebola cortada em cubos 

pequenos
1 dente de alho picado
Sal a gosto
Pimenta-do-reino a gosto
1 e 1/2 xícara de chá de fari-

nha de mandioca torrada

Modo de preparo:
Reúna todos os ingre-

dientes;
Descasque as bana-

nas e corte-as em peda-
ços médios;

Em uma panela, sobre 
o fogo médio, derreta 
a manteiga e refogue a 
cebola com uma pitada 
de sal;

Assim que a cebola 

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

CRUZADA DA SEMANA
Resposta página 12

murchar, coloque o alho e refo-
gue por mais 1 minuto;

Acrescente as bananas, sal, 
pimenta e misture, delicada-
mente, por mais 1 minuto;

Depois, aos poucos, acres-
cente a farinha de mandioca. 
Misture todos os ingredientes, 
com cuidado, até que tudo se 
incorpore. Deixa cozinhar por 
cerca de 5 minutos, mexendo 
ocasionalmente. Na sequência, 
está pronta para servir.
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Na última semana, o vereador 
Zé Milanez realizou uma visita ao 
secretário de Cultura e do Esporte 
de Torres, Jalmir Ferreira o Blando, 
com o objetivo de discutir o desen-
volvimento e fortalecimento dessas 
áreas na cidade. Durante a reunião, 
foram abordados temas importantes 
como o apoio a projetos culturais e 
esportivos, a captação de recursos e 
a promoção de eventos que possam 
valorizar a identidade cultural e o 
bem-estar dos cidadãos de Torres. 

O vereador Milanez destacou a 
importância de investir em cultura 
e esporte como forma de promover 

Em um encontro marcado como histórico por 
representantes dos professores municipais, a pre-
feitura de Torres, liderada pelo prefeito Delci Di-
mer, recebeu nesta segunda-feira, 27 de janeiro, 
membros do Centro dos Professores Municipais 
de Torres (CEPEMTO) para tratar de pautas crí-
ticas do magistério local. A reunião, realizada no 
gabinete do Executivo, abordou temas como o 
pagamento atrasado de promoções previstas para 
julho de 2024, a regularização de direitos de pro-
fessores aposentados e a retomada urgente dos 
estudos para reformulação do Plano de Carreira 
da categoria.

O diálogo, classificado pelo CEPEMTO como 
“um passo após anos de descaso”, contou com a 
presença do vice-prefeito André Pozzi, da secre-
tária municipal da Educação, Rosa Lummertz, 
do procurador-geral do município, Régis de Sou-
za, e da diretora administrativa da Secretaria de 
Educação, Cristiane Brocca Caporal. Pelo sindi-
cato, estiveram presentes o presidente da entida-
de, professor Belimar Guimarães, e a responsá-
vel pelo setor jurídico, Dra. Giulia Constante de 

Matos.
Um dos pontos críticos discutidos foi o atraso 

no pagamento das promoções dos professores, 
inicialmente previstas para julho de 2024. O CE-
PEMTO destacou que a demora do processo pre-
judica financeiramente profissionais que já cum-
priram requisitos legais para progressão. Outra 
demanda urgente é a situação de professores 
aposentados que tiveram o direito à promoção 
negado no período adequado, gerando perdas ir-
reparáveis em suas aposentadorias.

O prefeito Delci Dimer reconheceu a neces-
sidade de resolver as pendências: “Estamos de-
terminados a promover as mudanças necessárias. 
A Educação é prioridade, e precisamos alinhar o 
orçamento às demandas reais do setor”, afirmou. 
A secretária Rosa Lummertz acrescentou que a 
Secretaria de Educação já trabalha no levanta-
mento de dados atualizados para subsidiar as de-
cisões, em parceria com o setor jurídico.

A retomada dos estudos para revisão do Plano 
de Carreira do magistério foi outro destaque. O 
tema é considerado essencial para a realização 

Prefeitura de Torres e CEPEMTO retomam diálogo 
para avançar em demandas históricas do magistério

de um concurso públi-
co, paralisado há anos 
por falta de atualização 
das normas. “Sem um 
plano moderno e justo, não há como atrair novas 
competências ou garantir condições dignas aos 
atuais profissionais”, ressaltou o professor Beli-
mar, que cobrou transparência no processo.

A retomada do diálogo sinaliza um novo capí-
tulo nas relações entre o Executivo e a categoria.

a inclusão social e oferecer  opor-
tunidades para jovens e adultos. 
“A cultura e o esporte são funda-
mentais para o desenvolvimento 
de nossa comunidade. Precisamos 
apoiar e incentivar iniciativas que 
tragam benefícios para todos os 
moradores de Torres”, afirmou o 
vereador.

O secretário de Cultura e do Es-
porte, por sua vez, apresentou pro-
jetos em andamento e futuras ações 
planejadas para a cidade. Entre as 
iniciativas destacadas, estão a re-
vitalização de espaços culturais, a 
criação de novas áreas de lazer e a 

realização de eventos esporti-
vos que atraiam tanto a popu-
lação local quanto turistas.

A visita do vereador Zé 
Milanez ao secretário Blan-
do reforça o compromisso em 
trabalhar em conjunto para o 
desenvolvimento de Torres. A 
parceria entre o poder legisla-
tivo e o executivo é essencial 
para garantir que as demandas 
da população sejam atendi-
das e que a cidade continue a 
crescer de forma sustentável 
e inclusiva. Crédito das fotos, 
Michel Dalla Vechia

Vereador Zé Milanez visita Secretário de Cultura e do Esporte

No domingo (19/01),  
uma cachorra da comu-
nidade Sanga da Ma-
deira ficou gravemente 
ferida na boca e no rosto 
por espinhos de Ouriço, 
foi então que o mora-
dor local Victor Hugo 
Schuaste entrou em 
contato com o veteriná-
rio Sandro Souza que 
prontamente atendeu a 
cachorra a anestesian-
do e fazendo a retirada 
de todos os espinhos, o 
que foi custeado graças 
a uma ação de caridade 
feita no Instagram.

Parabéns e gratidão 
ao Victor Hugo Schuas-
te, ao veterinário Sandro 
Souza e a todos os inter-
nautas que colaboraram 
com o que puderam para 
salvar a cachorrinha. 
Ações como esta 
mostram que é 
possível salvar 
vidas, é possível 
transformar rea-
lidades tristes em 
vidas alegres e fe-
lizes.

Faça a sua par-
te, ajude o próxi-
mo, seja ele uma 

pessoa, um animal, seja 
ele qualquer criatura que 
estiver precisando de 
ajuda, pois todas foram 
criadas por Deus e Deus 
como Pai de todas os se-
res quer que cuidemos 

Cachorra é salva por morador local, veterinário e internautas
uns dos outros. Por Fabi Corrêa
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Bellatorres foi palco do 
torneio de Beach Tennis pro-
movido pela Prefeitura de 
Passo de Torres, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Esportes, domingo (26). O 
evento, que faz parte dos Jo-
gos de Verão, reuniu  mais de 
45 duplas, incluindo atletas 
locais e de outros municí-
pios, em categorias masculi-
nas, femininas e mistas.

Além dos troféus para os 
três primeiros colocados de 
cada categoria, os vencedo-
res ganharam brindes ofere-
cidos pela Sociedade Ami-
gos do Balneário Bellatorres 
(SABB). 

“O Beach Tennis em 

Domingo, 26 de 
janeiro, teve início o 
Praiano Beach Soccer 
2025, evento que acon-

tecerá na Praia Grande ao longo de janeiro e fe-
vereiro. A competição, organizada pela prefeitura 
de Torres, por meio da Secretaria da Cultura e do 
Esporte, contou com partidas nas categorias femi-
nino, master 35 e livre masculino.

Na categoria feminino, a disputa foi acirrada 
entre as equipes Soccer Girls e Batom e Futebol, 
com as Soccer Girls saindo vitoriosas por 2 a 1.

No Master 35, a equipe Adescom enfrentou o 
Chefia em uma partida de grande intensidade, mas 
não conseguiu evitar a derrota por 6 a 1. A vitória 
do Chefia foi destacada pela excelente performan-
ce de seus jogadores, que dominaram a partida do 
início ao fim.

Já na categoria livre masculino, a tarde foi re-
pleta de bons jogos. O confronto entre Panela e 
Adescom terminou empatado em 3 a 3, enquanto 
Guarita foi superada pelos Anônimos por 5 a 3, 
e São Brás levou a melhor sobre São Domingos, 
vencendo por 8 a 2.

Com um domingo de estreia que já trouxe 
grandes emoções, os confrontos continuam no 
próximo domingo, 2 de fevereiro, com mais jogos 
nas três categorias. O Praiano Beach Soccer 2025 
segue como uma verdadeira celebração do esporte 
e da integração entre as equipes locais, prometen-

do ainda mais disputas de alto nível para o público 
torcedor.  

1º Jogo da Inclusão marca abertura do 
Praiano Beach Soccer 2025 com celebração da 
diversidade e superação

Na manhã do último domingo, 26 de janeiro, 
o Praiano Beach Soccer 2025 teve sua abertura 
com um evento emocionante e marcante: o 1º 
Jogo da Inclusão. A Praia Grande foi cenário para 
uma verdadeira celebração da diversidade, onde 
a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE), Associação das Pessoas com Deficiência 
de Torres (ADET), Somos Aldeia e participantes 
do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS) en-
frentaram o time da prefeitura em uma partida que 
se transformou em uma verdadeira aula de huma-
nidade e superação. A vitória ficou com o time da 
Inclusão, que venceu por 2 a 0.

O jogo não foi apenas uma disputa esportiva, 
mas sim um momento de integração, onde o ver-
dadeiro espírito de inclusão tomou conta de todos. 
No entanto, ambos os times saíram vencedores, já 
que todos receberam troféus e medalhas, simboli-
zando a união e o respeito pelas diferenças.

“É com muito orgulho que apoiamos este 
evento que, mais do que uma partida de futebol, é 
um grito de inclusão e dignidade. As crianças da 
APAE, da ADET, do Somos Aldeia e os partici-
pantes do CAPS são exemplos vivos de resiliência 
e força. Eles nos ensinam todos os dias que, com 
apoio e respeito, não há limites para o que pode-

mos conquistar. Parabéns a todos os jogadores e a 
todos que estão tornando a inclusão uma realidade 
em Torres”, disse a secretária de Assistência So-
cial e Direitos Humanos, Michele Brocca.

“O esporte tem o poder de transformar realida-
des e unir pessoas, e esse jogo foi a prova disso. 
A energia e a emoção que sentimos são a verda-
deira essência do esporte: superação, amizade e 
respeito. Quero agradecer a todos os envolvidos, 
principalmente, aos nossos atletas, que com gar-
ra e espírito esportivo, mostraram que a inclusão 
é, sem dúvida, a maior vitória que podemos cele-
brar”, falou o secretário da Cultura e do Esporte, 
Blando Ferreira.

O evento demonstrou, de forma clara e emo-
cionante, que todos são capazes de se superar e 
de estar no mesmo espaço, jogando lado a lado, 
independentemente das limitações. Foi uma de-
monstração de que o esporte pode ser uma pode-
rosa ferramenta de transformação, proporcionan-
do momentos de alegria e aprendizado para todos.

“Ontem, tivemos o privilégio de assistir a um 
momento que vai muito além do esporte. O Jogo 
da Inclusão é uma demonstração clara de que a 
verdadeira vitória está na união, no respeito e na 
superação das diferenças. Todos, sem exceção, 
mostraram que são capazes de vencer, não apenas 
em campo, mas na vida. Parabenizo todos os par-
ticipantes e, especialmente, aqueles que fazem a 
inclusão acontecer todos os dias, com muito amor 
e dedicação”, enfatizou o prefeito Delci Dimer.

Fotos: PMT e Athos Comunicação

Início do Praiano Beach Soccer 2025 agita
a Praia Grande com grandes confrontos

Resposta cruzada

Bellatorres já se consoli-
dou como uma tradição dos 
Jogos de Verão de Passo de 
Torres. A cada ano, vemos 
um aumento significativo 
na procura, reflexo de uma 
organização dedicada e de 
premiações que valorizam os 
atletas. Meu agradecimento 
especial vai para todos os co-
laboradores e para o prefeito 
Valmir Rodrigues, que nos 
deu total autonomia para que 
esse evento fosse um suces-
so”, declarou o secretário de 
Esportes, Rafael Freitas.

O presidente da SABB, 
Norton Passaia, destacou a 
importância do evento para o 
balneário:

“Foi mais do que um tor-
neio; foi uma oportunidade 
de reunir famílias e amigos 
em um ambiente saudável e 
de confraternização. Eventos 
assim tornam Bellatorres um 
lugar ainda mais especial.”

*Premiação*
*Categoria C Masculino*
3º lugar: Guilherme e 

Fernando
2º lugar: Anderson e 

Eduardo
1º lugar: Igor e Gabriel
*Categoria C Feminino*
3º lugar: Naira e Fernan-

da
2º lugar: Camila e Laura
1º lugar: Daiane e Renata
*Categoria C Misto*

3º lugar: Diego e Daiane
2º lugar: Igor e Laura
1º lugar: Tiago e Camila
*Categoria D Masculi-

no*
3º lugar: Bruno e Wilham
2º lugar: Bruno e Adriano
1º lugar: Gabriel e Vag-

ner
*Categoria D Feminino*
3º lugar: Maiara e Cris
2º lugar: Bianca e Sophia
1º lugar: Ana Carolina e 

Tânia
*Categoria D Misto*
3º lugar: Gustavo e Ra-

faela
2º lugar: Alef e Elisane
1º lugar: Vagner e Maiara

Beach Tennis movimenta o final de semana em Bellatorres
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Na manhã desta quarta-feira (29), a Polícia Ro-
doviária Federal prendeu um homem que transpor-
tava 20 kg de pasta base de cocaína em um carro. A 
abordagem aconteceu na BR-101, em Torres.

A apreensão ocorreu após os policiais recebe-
rem a informação de que um Fiesta, com placas de 
Benedito Novo/SC, poderia estar sendo usado para 
o transporte de ilícitos. O carro foi avistado pelas 
equipes da PRF passando em frente à unidade ope-

racional na divisa entre os estados de Santa Catarina 
e Rio Grande do Sul e foi abordado.

Durante a fiscalização, foram localizados 17 ta-
bletes de substância análoga à pasta base de cocaína 
no porta-malas, dentro de uma caixa plástica, e 3 
tabletes em uma mochila no banco dianteiro do pas-
sageiro, ao lado do motorista. A droga pesou 20 kg.

O condutor, de 40 anos e natural de Blumenau, 
possui antecedentes por tráfico, furto e porte ilegal 

de arma e estava com 
o direito de dirigir sus-
penso. Aos policiais, ele 
disse que tem mais uma 
ocorrência de tráfico, saiu da prisão há um mês e 
levaria a droga de Joinville para Osório.

O criminoso foi preso em flagrante e encaminha-
do para a Polícia Judiciária, junto com a droga e o 
veículo apreendidos.

PRF prende homem que saiu da prisão há cerca  de 
um mês com 20 kg de pasta base de cocaína em Torres

Raia-viola ameaçada de extinção 
foi alvo de uma grande apreensão no 
Litoral Norte do Rio Grande do Sul.

Agentes do Instituto Brasileiro do 
Meio Ambiente e dos Recursos Na-
turais Renováveis (Ibama) confisca-
ram uma carga ilegal de 2,7 tonela-
das do peixe Pseudobatos horkelii.

O produto estava sendo transpor-
tado em uma van interceptada por 
policiais do Posto de Fiscalização 
do Batalhão Alfandegário na BR-
101, próximo à cidade de Torres.

A equipe de fiscalização do Iba-
ma foi acionada pelos policiais para 
adotar as medidas administrativas 
cabíveis.

Após a verificação da carga, cons-

tatou-se que a raia-viola não possuía 
comprovação de origem legal e en-
contrava-se em condições inadequa-
das de armazenamento, conforme 
laudo da Vigilância Sanitária.

Diante disso, os agentes lavraram 
uma multa no valor de R$ 2,5 mi-
lhões e determinaram a destinação 
do pescado para um aterro sanitário, 
por estar impróprio para consumo.

A raia-viola, segudo listas ofi-
ciais do Brasil e da União Inter-
nacional para Conservação da 
Natureza (IUCN), está classifi-
cada como uma espécie em risco 
de extinção. Sua captura e co-
mercialização são proibidas pela 
Lei de Crimes Ambientais (Lei 

9.605/1998), que prevê multa de 
R$ 5 mil por exemplar pescado 
ilegalmente.

Essa espécie marinha habita 

principalmente as águas das re-
giões Sul e Sudeste do Brasil, de-
sempenhando um papel crucial no 
equilíbrio ecológico dos oceanos.

Multa de R$ 2,5 milhões: carga ilegal de raia-viola é flagrada no Litoral Norte

A prisão de líder de facção foi realizada em 
Capão da Canoa, numa operação da Delegacia 
de Repressão às Ações Criminosas Organizadas 
(DRACO) do Litoral, com apoio da Delegacia de 
Xangri-Lá.

O homem capturado é apontado como chefe de 
uma facção criminosa ligada às atividades do trá-
fico de drogas no Vale dos Sinos.

A prisão aconteceu no bairro Centro, onde os 
agentes encontraram uma pistola com numeração 
raspada, entorpecentes e anotações sobre o tráfi-
co. O suspeito foi detido em flagrante por porte 
ilegal de arma de fogo de uso restrito e tráfico de 
drogas.

A investigação teve início em 2023, quando a 
Polícia Rodoviária Federal apreendeu R$ 70 mil, 

valor identificado como proveniente do tráfico de 
entorpecentes no Litoral Norte.

A detenção representa um avanço significativo 
na luta contra o crime organizado e a violência 
relacionada ao tráfico.

Em outra operação, a Polícia Civil de Imbé 
prendeu um homem de 39 anos em flagrante por 
tráfico de drogas e posse ilegal de arma de fogo.

A ação, realizada no bairro Nova Nordeste, foi 
resultado de um mandado de busca e apreensão 
derivado de uma investigação sobre o comércio 
de drogas e a atuação de facções criminosas na 
região.

Os agentes apreenderam dois revólveres, cali-
bres .38 e .32, munições e grande quantidade de 
drogas ilegais, incluindo maconha tipo Skunk, 

MDMA e ecstasy, além de diversos utensílios uti-
lizados no tráfico.

O suspeito foi encaminhado à Delegacia de 
Imbé, onde teve a prisão formalizada e, posterior-
mente, foi transferido ao sistema prisional, fican-
do à disposição da Justiça.

Facção criminosa sofre duro golpe com prisão de chefe no Litoral Norte

Um grave acidente na Rota do 
Sol, RS-453, em Itati, resultou na 
morte de cinco pessoas, incluindo 
dois bombeiros.

A tragédia ocorreu na manhã 
de domingo (26) e envolveu uma 
viatura do Corpo de Bombeiros e 
um Toyota Corolla com placas de 
Caxias do Sul.

Os soldados Audrei Alves Ca-
margo e Juliano Baigorra Ribeiro, 
que estavam na viatura, foram iden-
tificados entre as vítimas fatais.

De acordo com a Brigada Militar, 
o caminhão dos bombeiros descia a 
Serra.

No Corolla, estavam quatro pes-
soas: uma mulher que dirigia o ve-
ículo, um homem no banco do ca-
rona, um menino no banco traseiro 
e outra mulher. Três ocupantes do 
carro morreram no local.

A quarta vítima do Corolla, uma 
mulher, foi resgatada com ferimen-
tos graves e encaminhada ao Hospi-
tal Santa Luzia, em Capão da Canoa.

A ABERGS confirmou a identi-
dade dos bombeiros: Camargo, inte-
grante do Batalhão de Busca e Sal-
vamento (BBS), e Ribeiro, lotado no 
Pelotão de Bombeiros Militares de 
Bento Gonçalves.

— Estamos investigando as cau-
sas do acidente. A principal hipótese 
é uma falha mecânica na viatura — 
informou o major Diego Caetano de 
Souza, comandante do 3º Batalhão 
Rodoviário da Brigada Militar.

O trânsito no local segue em es-

quema de “pare e siga”, com equi-
pes do Samu, Bombeiros, Brigada 
Militar e ambulâncias de Terra de 
Areia atuando no atendimento à 
ocorrência.

Rota do Sol: colisão fatal deixa cinco mortos em Itati
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S E R R A 
& PRAIA Na tarde desta ter-

ça-feira, 28 de janei-
ro, o prefeito Xande, 
acompanhado da vice-
-prefeita Cátia, do se-

Na última quinta-
-feira, 23 de janeiro, 
aconteceu a primeira 
reunião para organizar 
os serviços de saúde 

cretário de Agricultura, Rogério, e do secretário 
de Obras, Fabiano, recebeu um novo implemento 
agrícola, adquirido com recursos próprios da mu-
nicipalidade, ao custo de R$ 14,9 mil - provenien-
tes da alienação de bens públicos.

O equipamento recebido é uma grade hidráuli-
ca com 28 discos de 20 polegadas, projetada para 
otimizar o preparo do solo na agricultura. 

“Esse é mais um investimento pensando em 
nossos agricultores, que fazem a economia do 
município girar. Essa grade hidráulica vai ajudar 
no preparo do solo e facilitar o trabalho no campo. 
A gente segue firme, investindo pra melhorar o 
dia a dia de quem produz e faz a diferença. Con-
tem sempre com a gente!”, destacou o chefe do 
Poder Executivo.

Mais um reforço para a agricultura de DPA

de Dom Pedro de Al-
cântara em 2025.

A vice-prefeita Cá-
tia e a secretária de 
saúde, Janaína, lide-

raram o encontro, que 
contou com a parti-
cipação dos médicos 
da rede municipal e 
da enfermeira Juliana. 
Durante a reunião, fo-
ram discutidas ações 
para aprimorar o aten-
dimento à população e 
garantir mais eficiên-
cia nos serviços ofere-
cidos.

“Nosso compro-
misso é cuidar das pes-
soas, e a saúde é uma 

prioridade absoluta. 
Essa primeira reunião 
é um passo importante 
para ouvir nossa equi-
pe, planejar ações e 
garantir que cada mo-
rador de Dom Pedro 
de Alcântara receba 
um atendimento dig-
no e de qualidade em 
2025. Juntos, vamos 
construir uma saúde 
mais forte e eficiente 
para todos!” destacou 
a vice-prefeita Cátia.

Vice-prefeita e secretária de saúde articulam melhorias
para a saúde de Dom Pedro de Alcântara em 2025

Na tarde da última quarta-feira (29), o pre-
feito Xande e a vice-prefeita Cátia reuniram-
-se com todos os secretários municipais de 
Dom Pedro de Alcântara para discutir o pla-
nejamento estratégico e alinhar as diretrizes 
da gestão para 2025. O encontro reforçou a 
importância do trabalho integrado entre as se-
cretarias para garantir uma administração efi-
ciente e comprometida com as demandas da 
população.

Durante a reunião, foi ressaltada a necessi-
dade de cooperação entre as pastas para forta-
lecer os serviços públicos e promover melho-
rias em diversas áreas do município.

O prefeito Xande destacou que o planeja-
mento é essencial para garantir o bom anda-
mento dos trabalhos e a aplicação responsável 
dos recursos públicos. “Estamos construindo 
um cami-
nho de 
desenvol-
v i m e n t o 
sólido, e 

A Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara deu um passo 
importante para a modernização da administração pública 
ao iniciar a implantação de um sistema de controle de frotas 
veiculares. Na manhã desta quinta-feira (30), o assessor das 
secretarias municipais, Rodrigo Boff, reuniu-se com repre-
sentantes de empresas especializadas em tecnologia para 
discutir a implementação da solução.

O sistema permitirá o monitoramento em tempo real da 
localização, consumo de combustível, manutenção e rotas 
dos veículos oficiais, garantindo mais eficiência, transpa-
rência e economia. Segundo Boff, a iniciativa otimizará a 
gestão dos recursos públicos. “Com dados precisos, pode-
remos tomar decisões mais assertivas, reduzindo custos e 
tornando a administração mais sustentável”, destacou.

Empresas apresentaram propostas de softwares inte-
grados e rastreamento avançado, que serão avaliadas pela 
equipe técnica da administração. A expectativa é que a nova 
tecnologia reduza despesas com combustível e manutenção, 
coíba irregularidades e melhore a prestação de serviços à 
população.

O prefeito Xande, que acompanhou a reunião remota-
mente, reafirmou o compromisso da gestão com a inovação 
e a transparência. “Investimos em tecnologia para garantir a 
melhor aplicação dos recursos públicos”, afirmou.

A previsão é que o sistema entre em operação ainda no 
primeiro semestre de 2025, consolidando Dom Pedro de Al-
cântara como referência em gestão inovadora e sustentável.

Dom Pedro de Alcântara modernizará gestão 
de frotas com novo sistema de controle veicular

isso só é possível com organização e união 
entre as secretarias”, afirmou.

A vice-prefeita Cátia, que tem forte atua-
ção na área da saúde, reforçou a importância 
de uma gestão focada no bem-estar da popu-
lação. “Garantir serviços públicos de qualida-
de passa, principalmente, por um olhar aten-
to à saúde e ao cuidado com as pessoas. O 
planejamento que estamos construindo busca 
oferecer mais eficiência e acesso para todos”, 
destacou.

A reunião marcou um importante passo 
para a definição das prioridades do próximo 
ano, garantindo que a administração munici-
pal siga avançando ainda mais, com foco na 
qualidade de vida da população e no cresci-
mento sustentável de Dom Pedro de Alcân-
tara.

Prefeito Xande e vice-prefeita Cátia reúnem-se
com secretários para alinhar planejamento de 2025
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Três Cachoeiras participou do Paleta Atlân-
tida 2025, um dos maiores eventos do Litoral 
Norte do Rio Grande do Sul, que ocorreu no úl-
timo sábado (25). A ação aconteceu no estande 
da Secretaria de Turismo do Estado, em parceria 
com a ATL Norte (Associação do Turismo Litoral 
Norte), reunindo diversas cidades da região, cada 
uma apresentando suas belezas naturais, cultura e 
gastronomia.

A Secretaria de Turismo de Três Cachoeiras 
destacou os atrativos naturais do município, como 
o Poço das Andorinhas, o Poço dos Morcegos, 
além das pousadas rurais e opções de camping.

No evento, Três Cachoeiras também apresen-
tou produtos da agroindústria representada pela 
Morro Azul com degustação.

Três Cachoeiras ganhou desta-
que em reportagem especial na Rá-
dio Gaúcha, repercutindo em todo 
o estado, com a Reserva da Grota 
Verde sendo reconhecida como um 
dos principais pontos turísticos da 
região. A área, que abriga cerca de 
20 cachoeiras – sendo quatro com 
trilhas abertas para visitação –, tem 
atraído cada vez mais visitantes em 
busca de aventura e contato com a 
natureza.

A secretária de Turismo, Glei-
ce Santos, comemora a visibilidade 
conquistada e ressaltou a importân-
cia do turismo sustentável no muni-
cípio. “Nosso objetivo é fortalecer 

A Prefeitura de Três 
Cachoeiras renovou o 
convênio com o mu-
nicípio de Torres para 
a utilização do serviço 
prestado pela Casa de 
Acolhimento de Meno-
res. A prefeita Fabiana 
Leffa recebeu a secretá-
ria de Assistência Social 
e Direitos Humanos de 
Torres, Michele Broc-
ca Duarte e Marivania, 
nesta terça-feira (28).

“Esse serviço garan-
te os direitos das crian-
ças e adolescentes em 
situação de vulnerabili-
dade e que precisam de 
cuidados profissionais e 
segurança”, explica Fa-

“Vale ressaltar que esses alimentos também 
fazem parte da merenda escolar da rede muni-
cipal de ensino, garantindo qualidade e nutrição 
nas refeições servidas às crianças e adolescentes 
do município, destacou a secretária de Turismo 
Gleice Santos. “A participação no Paleta Atlânti-
da foi um momento único para reforçar o poten-
cial turístico e cultural de Três Cachoeiras, des-
tacando tudo o que o município tem a oferecer”, 
finaliza Gleice.

Paleta Atlântida
O Paleta Atlântida reuniu autoridades, empre-

endedores e visitantes em um grande assado à 
beira-mar. O evento, conhecido pelo tradicional 
churrasco de paleta, também se consolida como 
um espaço de integração entre municípios gaú-

chos, promovendo cul-
tura, turismo e negó-
cios.

Três Cachoeiras divulga turismo e 
agroindústria no Paleta Atlântida

Três Cachoeiras como um destino 
turístico consolidado, valorizando 
as belezas naturais e promovendo 
experiências inesquecíveis para os 
visitantes.”

A prefeita Fabiana Leffa também 
evidenciou a repercussão 
e reforçou o compromisso 
da gestão municipal com 
o desenvolvimento do se-
tor. “Ver Três Cachoeiras 
sendo reconhecida é moti-
vo de orgulho. O turismo é 
um motor importante para 
a economia local, gerando 
oportunidades e fortale-
cendo nossa identidade.” 

A Reserva da Grota Verde é uma 
propriedade privada e, por isso, o 
acesso às trilhas e cachoeiras só é 
permitido por meio de empresas es-
pecializadas, garantindo segurança e 
preservação ambiental.

Atrativos turísticos de Três Cachoeiras
são destaque na imprensa estadual

biana.
Participaram do ato a 

secretária do Trabalho, 
Cidadania e Assistên-

Três Cachoeiras renova 
convênio com Casa de Acolhimento

cia Social, Marla Leal 
Borges e o secretário 
da Fazenda, Roberto 
Kolling Hendler.
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3 MESES   R$ 40,00
6 MESES   R$ 80,00
1 ANO    R$       120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

Morrinhos do Sul 
foi sede da 1ª Assem-
bleia da Associação de 

O prefeito em exercício de Morrinhos 
do Sul, Faguinho, acompanhado da secre-
tária de Educação, Quéli Sala, e da verea-
dora Cris Vargas, esteve em Porto Alegre 
para convidar o secretário de Turismo do 
Estado, Ronaldo Santini, para a reinaugu-
ração do saguão da Escola Municipal de 
Ensino Fundamental Professor João Stei-
gleder, na comunidade da Pixirica.

Turismo do Litoral Norte (ATL), nesta terça-feira 
(28). O encontro, na Câmara de Vereadores, reu-
niu autoridades, turismólogos, empreendedores e 
guias de turismo para discutir o fortalecimento do 
setor na região.  

A assembleia marcou o começo das atividades 
de 2025 e teve objetivo de m integrar os muni-
cípios e impulsionar o desenvolvimento turístico 
coletivo. “Essa união dos municípios do Litoral 
Norte nos mostra que o turismo deve ser pensado 
de forma conjunta. Nosso município é riquíssimo, 
com um produto pronto”, destacou a secretária de 
Turismo de Morrinhos do Sul, Jucelaine Medei-
ros.

O prefeito em exercício de Morrinhos do Sul, 

Faguinho, também enfatizou a importância de 
Morrinhos do Sul ser a sede do evento. “Receber 
a primeira assembleia da ATL coloca Morrinhos 
do Sul em evidência no cenário turístico do Lito-
ral Norte. Isso mostra que nosso município tem 
potencial e está preparado para se destacar no se-
tor. Além das nossas belezas naturais, temos uma 
localização privilegiada entre a serra e o mar, o 
que nos torna um destino estratégico”, afirmou.

A assembleia contou com a presença do presi-
dente da ATL, Flávio Hommer, do representante da 
Secretaria de Turismo do Estado (Setur), Leandro 
Webber, da presidente da Câmara de Vereadores 
em exercício, Vera Evaldt, além dos secretários de 
Turismo dos 23 municípios que compõem a ATL.

Morrinhos do Sul sedia a 1ª Assembleia da 
Associação de Turismo do Litoral Norte

A obra foi necessária após a 
destruição do telhado da escola 
por um ciclone. A reforma foi via-
bilizada por meio de uma emenda 
parlamentar no valor de R$ 270 
mil, destinada por Santini, quan-
do ainda era deputado, e por outro 
parlamentar.

“Essa recuperação era uma 

demanda urgente da comunidade 
escolar, e graças ao apoio dos de-
putados conseguimos viabilizar 
os recursos necessários. 

Será uma grande satisfação en-
tregar esse espaço reformado para 
alunos, professores e famílias”, 
destacou o prefeito em exercí-
cio Faguinho.

Prefeito em exercício de Morrinhos do Sul convida 
secretário Santini para reinauguração de obra na Pixirica  


